

Es gab fünf Leistungsniveaus: die 7., 8., 9. Klasse, die Oberstufe und Muttersprachler. Alle Kandidaten hatten ihrem Niveau entsprechende Texte vorbereitet und präsentierten sie in flüssiger und anschaulicher Weise. Die Oberstufe und die Muttersprachler lasen zusätzlich noch einen kurzen unbekannt Text. Jeder Vorleser gab dem Text durch seine besondere Vortragsweise eine besondere Aussagekraft. Es wurde nie langweilig.

Die deutsch-französische Jury mit Anne Steinhauser, Liliane Loegel und Hartwin Lünstroth hatte die schwierige Aufgabe zu bewältigen, aus vielen tollen Leistungen die Besten auszuwählen. Chapeau!

Unterstützt wurden sie von Silvia Hausmann, die diesen Lesewettbewerb vor vielen Jahren ins Leben gerufen hat, von Uwe Manke und Annette Lohkamp. Im Hintergrund agierten auch Gerda Lohkamp mit der Präsentation auf der Leinwand sowie die Fotografin Gertrud Busch. Merci!

Das Organisationsteam sowie die Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Neuss, Frau Angelika Quiring-Perl, unterstrichen den Mut der KandidatInnen, sich mit vielen anderen Konkurrenten zu messen und dankte den Französisch-Lehrern, die mit großem Engagement ihre Schüler für diesen Wettbewerb motiviert, vorbereitet und auch begleitet haben. Beim Erlernen der französischen Sprache sind einige Hürden zu nehmen und dabei fördert der DFKN die Neusser Schüler.

Alle Kandidaten in der Stadtbibliothek – darunter auch viele Jungen - fieberten natürlich der Siegerehrung entgegen. Es wurden 1., 2. und 3. Plätze in den fünf Kategorien vergeben. Dank einiger Neusser Sponsoren konnten alle Teilnehmer eine Urkunde und ein kleines Präsent mit nach Hause nehmen.

Wir freuen uns bereits aufs nächste Jahr!

Magda Holzberg
DFKNeuss